

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。



1・2年生が地域で清掃！感謝の気持ちを！

12月1日(土)、土曜参観授業のあと、1・2年生は、校区内の十八条東公園の清掃活動を地域の方々と一緒に行いました。生徒たちが日頃から遊んだりしている公園の清掃を通して、美しい街づくりのため地域の環境美化に貢献しました。



▲桜公園を清掃する1年生



▲たくさん落ち葉を集めます

1・2年生は公園北側(桜公園)と遊具のある南側に分かれ、落ち葉やゴミを集めました。ちょうど紅葉の季節でたくさんの落ち葉がありました。



▲地域の方と一緒に清掃



▲遊具周辺を掃く2年生



▲地域の方にお礼の言葉

清掃が終わって、1・2年生全員が公園に集まり、地域の方からお言葉をいただきました。代表生徒が日頃の感謝の言葉を伝えました。地域の環境美化や、奉仕活動の精神について考えるよい機会となりました。

いのちの触れ合い授業！1年生で性教育！

12月7日(金)、1年生では性教育として、「い

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp

のちの触れ合い授業」を行いました。

助産師さんにご来校いただいた出前授業では、「命の誕生」のお話をいただき、お母さんのお腹の中で、生命が誕生した時の大きさを豆で実感したり、胎児が育っていく様子や出産の様子を写真やビデオで見せていただきました。



▲妊婦さんのお腹を触る



▲赤ちゃん人形を抱きかかえる

お話をあと、実際に妊娠されているお母さんのお腹を触らせていただきたいたり、7ヶ月の乳児を連れてきていただき抱っこさせていただきました。また、首のすわっていな赤ちゃん人形を抱いて、抱き方を体験しました。自分たちの生まれてきた時のことを知り、家族を持つようになる将来のことや、いのちの大切さを体感して考える性教育の授業となりました。



▲本物の乳児を抱っこする

1年職業体験セミナー！将来の進路を考える！

12月11日(火)、エディオンアリーナ大阪で開催されている専修学校各種学校が一同に集まった職業体験セミナーに参加させていただきました。



▲フローリスト



▲看護師



▲カメラマン

用意していただいたバスで会場に到着し、70種以上ある職種を自由に選んでいろいろな仕事を体験しました。生徒たちは、帰る時間ぎりぎりまでにたくさんの仕事にチャレンジしていました。

医療分野、福祉分野、美容衛生分野、健康分野、建築分野、動植物分野、クリエイティブ分野、音楽分野、ハイテク分野、公務員分野など、さまざまなプロの世界をのぞくことができました。



▲ホテル接客

▲ロボットエンジニア



▲エアライン

生徒たちはとても楽しんで参加していました。自分自身の興味や特性をしっかり知り、将来の進路選択について考えるよいきっかけになればと思います。

3年面接マナー講座！受験に備えて練習を！

3年生はいよいよ進路選択を決定する時期となりました。12月3日(月)、受験や就職で必ず必要となる面接マナーを講師先生に来ていただき教えていただきました。



▲挨拶、礼は面接の基礎



▲目線、答え方も大切です

「人は見た目が9割」と言われます。身だしなみ、仕草、表情、声の質や大きさ、言葉づかいなど、まずはマナーの基本となるところを修得してほしいと思います。1月には校長面接で、実際にグループ練習を行う予定です。

短焦点プロジェクタ設置！すべての普通教室に！

今年度の校長経営戦略予算を使って、すべての普通教室に短焦点型プロジェクタを黒板上部の壁に設置しました。

パソコンやタブレットなどを簡単に接続して、画面を黒板に投影できます。プレゼン画面やインターネットの動画も見ることができます。少しでも生徒たちの興味関心を引き出し、分かりやすい授業にしていければと思います。

